

Monte Menden Classic 2015



Auf der Fahrt durchs Sauerland sind die Oldies der Blickfang.

Ausfahrt durch die Naturparks Arnsberger Wald und Homert

Die Oldtimerausfahrt Monte Menden Classic findet am Samstag, den 15. August, zum 16. Mal statt und damit rücken wieder eine Vielzahl an Oldtimern aus den vergangenen Jahrzehnten in den Blickpunkt der Zuschauer. An dieser Stelle bedanken wir uns ganz herzlich bei unseren Sponsoren, ohne die diese Veranstaltung nicht zu realisieren wäre!

Nachdem Sie mit Ihrem Oldie hoffentlich ohne Panne in Menden angekommen sind, treffen wir uns - wie im vergangenen Jahr - morgens auf dem **großen Parkplatz auf Battenfelds Wiese**.

Im Pfarrgemeindesaal der Heilig-Kreuz-Gemeinde laden wir Sie nach der Anreise zu einem Frühstück ein. Dort erhalten Sie auch die Fahrtunterlagen und für jede gemeldete Person einen

Verzehrgutschein für das Mittagessen, den Gutschein für Kaffee und Kuchen und die zusätzlichen Verzehrgutscheine für Menden à la carte.

Von dem Parkplatz aus fahren Sie dann später über die Kolpingstraße in die Fußgängerzone. Auf dem Festplatz von Menden à la carte stellt Lutz Althof vom Allgemeinen Schnauferl-Club (ASC) e.V. 1900, Landesgruppe Westfalen-Süd, die Fahrzeuge und ihre Besatzungen unter dem Startbogen vor und schickt ab 9.30 Uhr die einzelnen Teams dann auf die diesjährige Ausfahrt. Auch diesmal haben wir versucht, die Strecke wieder so zu gestalten, dass hoffentlich auch jedes noch so alte Schätzchen unbeschadet wieder im Ziel ankommt.

Wir haben für Sie eine Strecke ausgerechnet, die uns von Menden

durch den Arnsberger Wald nach Rimberg führt. Zur Mittagspause haben wir im Hotel Rimberg ein Mittagessen für Sie vorbereitet.

Ausgeruht und gestärkt geht es dann durch die Naturparks Arnsberger Wald und Homert zurück nach Menden. Im Laufe der Rundfahrt sind wieder einige Sonderprüfungen geplant.

Am Ziel unserer Ausfahrt stellen Sie Ihr Fahrzeug - wie auch in den Jahren zuvor - direkt in der Mendener Fußgängerzone ab. In der Zeit bis zur Siegerehrung entspannen Sie sich bei einem Stück Kuchen und einer Tasse Kaffee. Die Ehrung der Sieger ist für 18.30 Uhr auf der großen Bühne des Festplatzes eingeplant. Mit der Ausfahrt der Teilnehmer durch den Startbogen endet nach der Siegerehrung die Veranstaltung.

Wie schon in den vergangenen Jahren möchten wir und die Mendener Gastronomen Sie herzlich dazu einladen, nach der Monte Menden Classic noch einen schönen Abend auf Menden à la carte zu erleben. Wir wünschen Ihnen einen unterhaltsamen Abend mit viel Spaß und guter Musik.

Wir heißen Sie ganz herzlich zur 16. Monte Menden Classic willkommen!



Notfallausrüstung ist gut - aber wir haben gutes Wetter bestellt!

Bitte beachten Sie:

Anmeldeschluss für die Oldtimerausfahrt ist der 26. Juli 2015! Teilnahmeberechtigt sind Fahrzeuge, die vor 1985 gebaut wurden! Wir empfehlen, dass jedes Fahrzeug mit mindestens zwei Personen besetzt ist.

Nähere Informationen zum Nenngeld und Ablauf der Veranstaltung finden Sie auf unserer Homepage im Internet unter www.monte-menden.de oder in unserer Ausschreibung.

Nach Nennungsschluss und Eingang des Nenngeldes erhalten Sie eine Teilnahmebestätigung.

Die im Nenngeld enthaltenen Leistungen pro angemeldeter Person finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage oder in der Ausschreibung.

Fragen zur Oldtimerausfahrt stellen Sie bitte über das Kontaktformular unserer Homepage, oder rufen Sie uns einfach an. Auch bei der Suche nach einer Übernachtungsmöglichkeit hilft Ihnen Hans Braukhaus unter 02373/83500 gerne weiter. Antworten auf Ihre Fragen erhalten Sie auch per E-Mail: monte-menden@hoeac.de

Hönnetaler Automobil- und Motorradclub e.V. im ADAC
Hönnetaler Automobil- und Motorradclub e.V. im ADAC
Hönnetaler Automobil- und Motorradclub e.V. im ADAC
Hönnetaler Automobil- und Motorradclub e.V. im ADAC



Monte Menden Classic

Das Oldtimerereignis zu
Menden à la carte 2015

Programm zur 16. Oldtimerausfahrt



15. August 2015
in der Mendener Innenstadt

www.menden-a-la-carte.de

Monte Menden Classic 2015



Wenn die Oldtimer Aufstellung in der Mendener Fußgängerzone genommen haben, bieten sich viele nostalgische Einblicke.

Fantastische Oldtimer zu Gast auf Menden à la carte

In diesem Jahr findet die 16. Monte Menden Classic am 15. August wieder im Rahmen des größten Mendener Sommerfestes „Menden à la carte“ statt. Die Traditionsveranstaltung bietet an dem Wochenende vom 14. bis zum 16. August wieder vielen tausend Besuchern aus Menden und der Umgebung ein vielfältiges Angebot an kulturellen Highlights und gastronomischen Bestleistungen.

Auch in diesem Jahr können sich die Mendener und ihre Gäste wieder auf heimische und internationale Genüsse aus den Töpfen und Pfannen der sechs Festgastrologen freuen. Menden à la carte wird wieder neue gastronomische Akzente setzen und das

Ambiente und das Programm in frischem Licht erstrahlen lassen.

Zwei neue Teilnehmer kann das Gastronomenteam in diesem Jahr in seiner Mitte begrüßen: Das renommierte Haus Gerbens aus Wickede wird die Stände mit Speisenangebot ergänzen und die Mexican Bar & Restaurant „Salsa“ übernimmt zum ersten Mal den Cocktailstand, der mit mehr Sitzgelegenheiten und einer schöneren Atmosphäre aufgewertet werden wird.

Menden à la carte 2015 wird am Freitag, den 14. August, mit den Menden Junior Allstars eröffnet. Am Abend werden dann Kingsize – 14 Musiker der Extraklasse – auf der großen Bühne für furiose Unterhaltung sorgen.

Der Samstag beginnt traditionell mit dem Start der Monte Menden Classic. Daran schließt sich der Auftritt des Shantychors Lendingsen an, der maritime Evergreens mit Lokalkolorit gekonnt verbindet. Es folgt klassischer Bigband-Sound mit „Jazzination“. Der Höhepunkt am Nachmittag ist wieder die Modenschau von Brunhilde Rieber, die schon seit Jahren mit ungebrochener Begeisterung und Energie mit ihren Models Mode auf dem Laufsteg der großen Bühne präsentiert. Unter dem Zeltdach präsentiert dann ein Dauerbrenner des Festes der Sinne wieder Hot Jazz und Dixieland: die „Hot Jazz Society“. Am Abend folgt der Auftritt von Booster: eine Coverband der Spitzenklasse – wahre Hitgiganten. Wer es etwas gemütlicher mag, kann sich aber auch am Abend unter das Zeltdach begeben und dort stimmungsvoll und entspannt zu

den Klängen des Duos „Soulfire“ die Sommerstimmung genießen.

Der Sonntag beginnt klassisch mit dem Mendener Meisterchor „Amante della Musica“. Tagsüber gibt es viel Programm für Kinder und Fans von Schlager und Hits der Fünfzigerjahre. Zum großen Finale präsentiert dann am Abend die Showband „Zack Zillis“ Show, Comedy und Schauspiel, gepaart mit erstklassiger Musik.

Die Oldtimerausfahrt „Monte Menden Classic 2015“ wird auch in diesem Jahr wieder vom Hönnetaler Automobil- und Motorradclub e.V. organisiert. Das Mendener Sommerfest bietet hierfür einen sehr passenden und anspruchsvollen Rahmen. Für Oldtimer-Fans ist die Ausfahrt eine lohnende Gelegenheit für einen hoffentlich schönen sommerlichen Ausflug. Neben dem sicherlich wieder großen Interesse der Besucher können sich die stolzen Besitzer



Automobilräume sammeln sich zum Start auf Battenfelds Wiese.



Booster starten am Samstag die Party auf der großen Bühne.

der klassischen Fahrzeuge auch wieder auf ein Treffen mit anderen Gleichgesinnten freuen und sich mit ihnen austauschen.

Ganz nebenbei können die Oldtimer-Besitzer, die nicht aus unserer Gegend anreisen, die landschaftlichen Reize der bergigen Wald- und Wiesenlandschaften kennen lernen. Diese

gastliche Region bietet immer ein schönes Ziel für einen gelungenen Ausflug.

Der Hönnetaler Automobil- und Motorradclub lädt ein zur 16. Monte Menden Classic und nach der Rückkehr nach Menden zu einer unterhaltsamen Zeit auf dem Fest der Sinne.

Herzlich willkommen!



Unter dem Zeltdach sorgt das Duo „Soulfire“ für Stimmung.